

JWI

Polres Agam Amankan Meriahnya Ulang Tahun Forum Komunikasi Piliang ke-3

Dina Syafitri - AGAM.JWI.OR.ID

Dec 14, 2024 - 19:59



Agam – Suasana meriah menyelimuti Gor Rang Agam pada Sabtu (14/12/2024). Ribuan anggota Forum Komunikasi Piliang 14 berkumpul untuk merayakan ulang tahun ke-3 organisasi mereka. Di tengah kemeriahan tersebut, kehadiran personel Polres Agam menjadi penjamin keamanan dan kelancaran acara.



Kabag Ops Polres Agam, AKP. B. Mendrofa, SH.MH, memimpin langsung pengamanan kegiatan ini dengan mengerahkan sebanyak 35 orang personel.

Sejak pukul 13.00 hingga 16.00 WIB, para personel berjaga-jaga di berbagai titik strategis untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para tamu undangan.

"Kami sangat mengapresiasi kepercayaan yang diberikan oleh panitia penyelenggara untuk mengamankan acara ini," ujar Kabag Ops.

Kehadiran polisi di sini bertujuan untuk menciptakan suasana yang kondusif dan memastikan seluruh rangkaian acara berjalan lancar tanpa adanya gangguan keamanan.

Acara ulang tahun ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, mulai dari Camat Lubuk Basung, ninik mamak, bundo kanduang, cadiak pandai, alim ulama, hingga tokoh masyarakat dan anak kemenakan suku Piliang.

Mereka semua berkumpul dalam suasana penuh keakraban untuk merayakan keberhasilan Forum Komunikasi Piliang 14 dalam tiga tahun terakhir.

Kehadiran polisi dalam acara seperti ini menunjukkan dedikasi tinggi dalam menjalankan tugas pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Selain menjaga keamanan, polisi juga turut serta dalam menciptakan suasana yang harmonis dan kekeluargaan.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus terlaksana dengan aman dan lancar," tambah Kabag Ops.

"Kami juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada Forum Komunikasi Piliang 14 dan semoga semakin sukses ke depannya."

Sepanjang acara, situasi keamanan terpantau kondusif. Para tamu undangan dapat menikmati berbagai rangkaian acara dengan nyaman dan aman.

Acara diawali dengan penyambutan tamu kehormatan dengan tarian gelombang, dilanjutkan dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, sambutan ketua panitia, dan diakhiri dengan makan bajamba bersama.

Kolaborasi antara pihak kepolisian dan panitia penyelenggara dinilai sangat sukses. Hal ini menunjukkan pentingnya sinergi antara berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

(Berry)